



Mein Name und meine Anschrift
My Name and my address

Bestätigung Deutsch- und Englischkenntnisse Confirmation of German and English language skills

Mir ist bekannt, dass im Studiengang **Informatik** (M.Sc.) der Universität Hamburg (MIN-Fakultät, Fachbereich Informatik) **zwei Sprachen** benötigt werden:

Die meisten Lehrveranstaltungen und Prüfungen finden in **deutscher Sprache** statt. Im Studiengang sind aber auch Module enthalten, deren Lehrveranstaltungen und Prüfungen in **englischer Sprache** durchgeführt werden.

Hiermit **bestätige** ich, dass ich ausreichende **Deutschkenntnisse** (Goethe C1, DSH 2 oder vergleichbar, Nachweis bei Einschreibung) und **außerdem** über ausreichende **Kenntnisse der englischen Sprache** verfüge, um wissenschaftlichen Lehrveranstaltungen folgen, Fachliteratur lesen und die zugehörigen **mündlichen und schriftlichen Prüfungen** in englischer Sprache absolvieren zu können.

I am aware that the **Informatics** (M.Sc.) program at Universität Hamburg (MIN Faculty, Department of Informatics) requires **two languages**:

Most courses and examinations are held in **German**. However, selected modules contain courses and examinations that are held in **English**.

I hereby **confirm** that I have sufficient **German language skills** (Goethe C1, DSH 2 or equivalent, proof required on registration) **and also** sufficient **knowledge of the English language** to follow scientific courses, read literature and conduct the **oral and written examinations** in English.

Ort, Datum
Unterschrift

Place, Date
Signature